

2^{ème} salon littéraire de la Ferme des Jeux à Vaux-le-Pénil (77)

Dimanche 9 octobre 2011, de 10h à 18h

Après le succès de la première édition, l'Association de la Ferme des Jeux, Familles laïques, CICLOP 77 et la bibliothèque de l'Arcature organisent à la Ferme des Jeux de Vaux-le-Pénil leur deuxième salon littéraire **dimanche 9 octobre 2011**.

Ce salon sera l'occasion, pour les éditeurs, de promouvoir, en présence d'auteurs, la diversité de leurs productions littéraires. Des séances de dédicaces seront proposées, ainsi que des lectures.

Pour les visiteurs, cette manifestation permettra de rencontrer des écrivains, de dialoguer, de les écouter lire, d'acquérir leurs ouvrages. Tout au long de la journée, des ateliers d'écriture seront également proposés.

Notre idée reste de provoquer la rencontre : auteurs, éditeurs, illustrateurs, lecteurs de tous âges.



La Ferme des Jeux est un espace culturel convivial, apprécié et reconnu dans l'ensemble du sud Seine-et-Marne.

Quelques échos de la précédente édition :

- « Nous saluons votre initiative car le livre s'éloigne malheureusement d'une partie de la population. Les divers salons du livre maintiennent un lien, ce qui est fondamental. » - **Sandrine Duvillier, les Éditions du Sonneur.**
- « J'ai été très satisfait par l'atmosphère du salon. À la fois militant (beaucoup de discussions avec le public) et convivial. Le cadre et la formule s'y prêtent avec la présence contiguë d'un marché bien fréquenté. Nourriture du corps et de l'esprit, que demander de mieux ? » - **Guy Georges, auteur.**
- « J'ai été très heureux de participer à cette première édition. Je dois dire que l'organisation m'a paru irréprochable, à la fois proche, simple et professionnelle. Par ailleurs, le lieu est absolument merveilleux, aussi bien l'extérieur très "villageois", la salle principale, ou les lieux d'animation (le petit théâtre est très sympa). » - **Hugues Barrière, Éditions Autour du livre.**
- « Nous avons été ravis de participer. L'ambiance était chaleureuse. Nous avons trouvé la taille du salon très agréable et son orientation politique et sociale très bénéfique par les temps qui courent. » - **Martine Lévy, Éditions La cause des livres.**
- « Il y a des dimanches à marquer d'une pierre blanche, des dimanches où les mots prennent de l'importance. Mes livres sous le bras, tel un poète débraillé, sans vers et sans rime, je suis allé jusqu'à Vaux-le-Pénil, ce dimanche 10 octobre 2010... C'est entre les étalages de fruits et légumes que s'est ouvert ce premier salon littéraire. Ils étaient nombreux dès le petit matin, les visiteurs... Dans un foisonnement de livres, j'ai croisé « les batailles » d'un Guy Georges, les portraits de Marc Kravetz et fait "le tour du monde en 80 jours" avec le dessinateur Michel... Nous étions 50 amoureux des mots, nous finîmes à plus de 1000, éclairés que nous étions par ce beau soleil d'octobre. Il y a des dimanches où l'on voudrait que tout recommence. » - **Richard Taillefer, auteur.**

Les éditeurs et auteurs intéressés peuvent, dès maintenant, prendre contact avec l'Association de la Ferme des Jeux, coordonnatrice pour le collectif organisateur du salon.